

Referenz erhalten am 09.05.2012 per Email.

Hallo!

Möchte endlich mal meine Zufriedenheit bekannt geben!!

Fahre Motorrad Honda VT 750 mit Erstzulassung 05.1997. Gleich mit Mathy befüllt, dann nur noch regelmäßig Ölfilter gewechselt (mind. 1x pro Jahr). Bei ca. 60.000 km wurde Ölwechsel durchgeführt mit ca. 20% Mathy. Dann nur noch Filterwechsel.

Jetzt bei ca. 112.000 km wurde der Motor das erste Mal geöffnet (Kupplungsbeläge) und zum zweiten Mal Ölwechsel!! Zu Verbrauch und Verschleiß kann ich leider nichts sagen, habe keinen Vergleich!

Und ich hoffe ich kann noch viele km fahren!!! Vielen Dank an Mathy!

PS: Alle Autos wurden auch mit Mathy behandelt, keine Beanstandungen! Danke!!

Viele Grüße

Klaus D
Jever

